

catequesis de infancia

La catequesis de infancia es un tiempo para despertar a la vida y a la fe, en compañía de alguien, llamado Jesús. La formación de los niños en esta etapa es muy importante, por eso el acompañamiento se hace tan necesario en este tiempo para acercarlos a la figura de Jesús. Este es el descubrimiento más gratificante que tiene el niño en estos años de crecimiento religioso.

Nuestra parroquia comienza este despertar y crecimiento en la fe, **a partir de los 7 años**, los niños que cursan 2º de primaria. Los días de catequesis son:

Martes de 17:30 a 18:30 h para los grupos de 1º y 2º

Los Miércoles de 17:30 a 18:30 h para los grupos de 3º

Las inscripciones se realizan la tercera semana de septiembre, en el despacho parroquial y las **catequesis comienza** la primera semana de octubre y terminando a finales de mayo. La fe que van descubriendo en los encuentros de cada semana, la **celebran** en el sacramento de **la Eucaristía cada domingo a las 11 h. Esta etapa que dura tres años culmina con la celebración de la Primera Comunión.**

También tenemos momentos durante el año para encontrarnos todos los grupos para orar juntos y profundizar en los tiempos litúrgicos del Adviento – Navidad, Cuaresma- Pascua, entrega de oraciones y al finalizar el curso.

Contamos con la presencia y apoyo de **los padres** en todo este proceso, con reuniones periódicas de formación y para preparar juntos los acontecimientos importantes que van viviendo los niños durante estos años.

Cualquier duda o consulta que tengas te puedes acercar a la Parroquia que estaremos encantados de escucharte y ayudarte.

CATEQUISTAS DE INFANCIA

PARROQUIA DE SAN EDUARDO